

## PERFILES

---



### CHRISTIAN LAPETRA

EX PRESIDENTE DEL REAL ZARAGOZA

---

Christian Lapetra (Zaragoza) fue el presidente del Real Zaragoza desde julio de 2014, cuando un grupo de inversores locales, entre ellos el presidente de Telefónica, César Alierta, rescató al club de la desaparición, hasta febrero de 2022. Hasta entonces, el apellido Lapetra estaba en la memoria de la afición maña por las gestas de su padre, Carlos, delantero del equipo en los años 60. Licenciado por la Universidad de Zaragoza, el ejecutivo también culminó en 2012 un PDD por la escuela de negocios IESE. Lapetra arrancó su trayectoria profesional como comercial en la correduría de seguros Laudo, donde trabajó entre 1998 y marzo de 2005. En ese momento, el ejecutivo puso rumbo a Distribuidora de Aragón como director de distribución. Esta empresa, controlada por la editora del *Heraldo de Aragón*, se encarga de llevar la prensa a todos los quioscos de la comunidad autónoma. El directivo ocupó el cargo hasta octubre de 2022.